

du Travail qui groupait les syndicats locaux de l'Ontario et s'était réuni annuellement de 1873 à 1877 inclusivement, il n'y eut pas d'organisme central jusqu'en 1883, année où le Conseil des Métiers et du Travail de Toronto réunit en conférence toutes les unions locales. Au cours de cette réunion les dispositions furent prises pour établir une association fédérale, laquelle prit naissance en 1886.

Actuellement, sont affiliées au Congrès des Métiers et du Travail, les unions "internationales" déjà affiliées à la Fédération Américaine du Travail, un certain nombre d'unions canadiennes et 100 unions nationales ouvrières à charte directe. Ces dernières réunissent 8,661 membres. Des unions locales affiliées au Congrès, 1,615 font rapport au Ministère du Travail; elles ont des effectifs globaux de 183,487 membres.

Congrès Canadien du Travail.—Ce congrès a été fondé en septembre 1939 lorsque le Congrès Pan-Canadien du Travail, formé en 1927, modifia sa constitution de façon à permettre l'affiliation aux unions internationales, c'est-à-dire aux unions recrutant tant au Canada qu'aux Etats-Unis. En plus des unions canadiennes et internationales qui, aux Etats-Unis, sont affiliées au Congrès d'Organisation Industrielle, le Congrès Canadien compte 91 unions locales à charte directe réunissant 9,878 membres. Des succursales locales, 375 font rapport au Ministère du Travail. Leurs effectifs globaux sont de 76,983 membres.

Confédération des Travailleurs Catholiques du Canada.—Organisée en 1921, la Confédération compte présentement 257 succursales locales et réunit 46,341 membres. Le Ministère du Travail reçoit les rapports de 198 de ces syndicats, lesquels réunissent 39,717 membres.

Fédération Canadienne du Travail.—Cet organisme fut fondé à la suite d'une conférence tenue à Winnipeg le 24 octobre 1936 réunissant un groupe d'anciens membres du Congrès Pan-Canadien du Travail. Les syndicats affiliés à la Fédération déclarent des effectifs globaux de 4,319 membres répartis entre 48 unions locales, dont 13 font rapport au Ministère du Travail et comptent 1,291 membres.

Fédération Américaine du Travail.—La Fédération Américaine du Travail compte au Canada 17 unions ouvrières à la fin de 1940, organismes sur lesquels aucune association affiliée n'a juridiction. Ces unions comptent au total 1,052 membres. La Fédération paye une taxe par tête au Congrès des Métiers et du Travail du Canada d'après le nombre de membres de ces unions locales.

Effectifs par industrie et par métier.—Le tableau 12 donne une classification des membres des syndicats ouvriers par industrie et par métier.

12.—Effectifs des syndicats ouvriers par industrie et par métier, 1940

Groupe industriel	Nombre de membres	Pourcentage du total
Mines et carrières.....	28,641	7.84
Construction.....	40,479	11.07
Métaux.....	39,800	10.89
Imprimerie et papeterie.....	25,835	7.07
Vêtement, chaussure.....	29,348	8.03
Transport ferroviaire.....	83,142	22.74
Autres transports, y compris navigation.....	29,712	8.13
Employés publics, services personnels et amusements.....	39,807	10.89
Tous autres métiers et travail en général.....	48,780	13.34
Totaux.....	365,544	100.00